

Eingewöhnung ■■■ 19.09.2019

Sozusagen ab Geburt und vorher mit täglicher Anrede bei der Abholung der Schwester

Regelmäßig seit Januar 2020

Betreuungsbeginn 01.08.2020 mit 10 Monaten

Nachdem unsere älteste Tochter ■■■ zwei wunderbare Jahre in der Kindertagespflegestelle verbringen durfte, war sie gut vorbereitet für die Kita, wo sie sich problemlos einfinden konnte.

Als vor einem Jahr ihre kleine Schwester ■■■ geboren wurde, war sie fast immer beim Bringen/ Abholen der grossen Schwester dabei und konnte so von Beginn an eine Vertrautheit und Beziehung zu Frau Büttgenbach entwickeln. Obwohl die Eingewöhnungsphase, die ca. 6 Monate vor Betreuungsbeginn startete, Corona bedingt unterbrochen werden musste, verlief die "heisse Phase", also 14 Tage vorher, sehr harmonisch und wir konnten mit gutem Gefühl zur Arbeit gehen. Wir hatten sofort den Eindruck, dass Emi sich dort sehr wohlfühlt.

Hervorheben möchte ich zum einen Frau Büttgenbachs zugewandte und empathische Art, sie nimmt die Anliegen der Kinder immer ernst und man spürt sofort die langjährige Erfahrung und die Freude am Beruf; zum anderen ist sie einfach perfekt organisiert und zuverlässig.

Die Kommunikation mit ihr war und ist immer sehr angenehm.

Darüber hinaus muss ich noch ein grosses Lob für das leckere Essen aussprechen, welches täglich frisch von ihrem Mann gekocht wird. Was übrigbleibt, wird reihum den Familien mitgegeben.

Auch über die Tagesbetreuung hinaus stand sie uns immer mit Rat und Tat zur Seite (auch als Notfallplan bei ■■■ Geburt).

Abschliessend kann ich die Tagespflegestelle nur wärmstens empfehlen, wir sind sehr froh und dankbar, dass unsere Kinder hier betreut werden konnten und betreut werden.

Köln, Oktober 2020 A. ■■■ W. V. ■■■ F. ■■■ 50676 Köln

